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FR – LÉGENDE 
 

1. Bureau des Transports: à côté du Bâtiment Pré-Vert. Demander au personnel. 
2. Césame: Bâtiment Pré-Vert, rez-de-chaussée, deuxième porte à droite. Demander au personnel. 
3. Cantine Van Houtte: entrée de la cantine + demander au personnel (bureau entrée cuisine 1er gauche) Cafeteria Secondaires 4,5,6,7: dans 

la boîte au fond à gauche à côté du comptoir ou demander au personnel. 
4. Piscine: demander au prof de natation qui range les affaires dans une des armoires et portemanteaux. 
5. Salles de sport Secondaires: demander aux enseignants + caisses en bois à l’entrée salles de gym. 
6. Cafétéria Platon (Secondaires 1,2,3): rez-de-chaussée, demander au personnel; Bibliothèque des Secondaires 1,2,3: Platon, 1er étage 

salle R113, demander à la responsable. 
7. Bureau R232: Conseiller «Vie Scolaire» Platon 2ème étage. Aussi pour les objets de valeur. 
8. Bibliothèque des Secondaires 4, 5 ,6, 7: Platon rez-de-chaussée salle R003, demander au responsable. 
9. Salle d'étude Secondaire: Breughel, rez-de-chaussée demander au personnel. 
10. Hall Gutenberg: rez-de-chaussée: les affaires se trouvent dans la caisse EURÊKA en face de l’entrée. Il y a une armoire prévue pour les 

boîtes à tartines. 
11. Bibliothèque Maternelles et Primaires: Erasme, 2ème étage, demander à la responsable. 
12. Erasme (près du bureau S003): rez-de-chaussée, les affaires se trouvent sur les portemanteaux + une caisse à l’entrée principale à gauche 

+ une caisse au 1er étage devant l'escalier principal près de l'entrée des bureaux du Secrétariat 
13. Gymnase des Primaires: les affaires se trouvent sur le portemanteau du couloir Sortie cour des Primaires – sous le préau: caisse 

d’EURÊKA. 
14. Bâtiment Da Vinci: caisse près des casiers (sous-sol juste après la porte). 
15. Bâtiment Michelangelo: portemanteau/caisse au sous-sol – demander aux profs. 
16. Garderie post scolaire: caisse prévue à l’entrée. 
17. Platon: caisse prévue sous le préau des casiers en face du terrain de foot. 

 
Pour plus d’informations: eureka@uccleparents.org 
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EN – LEGEND 
 

1. Transport Office: next to the Pré-Vert Building. Ask the staff. 
2. Césame: Pré-Vert Building, ground floor, second door on the right. Ask the staff. 
3. Canteen Van Houtte: entrance to the canteen + ask the staff (office entrance kitchen 1st left) Cafeteria Secondary 4,5,6,7: in the box at the 

back left next to the counter or ask the staff. 
4. Swimming pool: ask the swimming teacher who stores things in one of the cupboards and coat racks. 
5. Secondary sports halls: ask the teachers + wooden boxes at the entrance of the gym. 
6. Cafeteria Platon (Secondary 1,2,3): ground floor, ask the staff; Secondary Library 1,2,3: Platon, 1st floor room R113, ask the person in 

charge. 
7. Office R232: "Vie Scolaire" Counsellor Platon 2nd floor. Also for valuables. 
8. Secondary Library 4, 5, 6, 7: Platon ground floor room R003, ask the person in charge. 
9. Study room Secondary: Breughel, ground floor ask the staff. 
10. Gutenberg hall: ground floor: items are in the EURÊKA box opposite the entrance. There is a cupboard for lunch boxes. 
11. Kindergarten and Primary Library: Erasmus, 2nd floor, ask the person in charge. 
12. Erasmus (near office S003): ground floor, things are on the coat racks + a box at the main entrance on the left + a box on the 1st floor in front 

of the main staircase near the entrance to the Secretariat offices 
13. Primary Gymnasium: items are on the coat racks of the corridor Exit from the Primary courtyard - under the courtyard: EURÊKA box. 
14. Da Vinci building: box near the lockers (basement just after the door). 
15. Michelangelo building: coat hanger/box in the basement - ask the teachers. 
16. After-school care centre: box at the entrance. 
17. Platon: box in the locker area in front of the football pitch. 

 
For more information: eureka@uccleparents.org 


